

加入件数の推移

年度 市町名	51	52	53	54	55	56
八日市場市	1,402	2,050	2,773	3,419	3,826	4,348
光町	1,339	1,409	1,566	1,758	1,927	2,064
野栄町	602	636	730	801	1,033	1,218
計	3,343	4,095	5,069	5,978	6,786	7,630
増加率	100%	122%	152%	179%	203%	228%

給水人口の推移

年度 市町名	52	53	54	55	56
八日市場市	4,618	7,180	8,815	10,470	12,051
光町	4,524	5,066	5,179	5,849	6,462
野栄町	1,892	2,409	2,656	2,867	3,138
計	11,034	14,655	16,650	19,186	21,651
増加率	100%	133%	151%	174%	196%

五十二年七月に給水開始以来満五年となりました。そこで、今までの経過と今後の計画についてお知らせします。

●加入件数の推移

五十一年より「上水道加入説明会」を行い、当初三、三四三件のご加入をいただきました。

加入促進は、現在も続けられ五十一年を基準とすると五十六年度末には二・二八倍、七、六三〇件となり、加入促進を終了した地区での管内加入率は六〇・八%になっています。

●給水人口の推移

加入件数の増加と併せて給水人口も伸びています。

五十六年度末の給水人口は、二・六五一人で、これを給水区域内人口と比較する普及率は六四・〇一%になっています。

●今後の計画

四十九年度から始まつた「創設事業」も残すところわずかとなり、この間、多数の方のご理解、ご協力により「水道」も日常生活にすっかり定着いたしました。しかし、八匝水道をとり

まく環境はまだまだ厳しいものがあります。

今年度は篠本地区に配水管の布設が行われ、同時に桑郷、又、宝米、新井地区へ加入説明会を行い、五十八、五十九年度に配水管の布設が予定されます。これで創設事業は一応完成となります。



みなさんも実行してください

私の小さな提言

宮内藤代

私の家のすぐそばにゴミの荷所があります。水分のある生ゴミを一週間以上もためて前の晩に出す人がいますが、朝どんな状態で悪臭を放っているか、一度自分の目、鼻で確めて見てはどうでしょうか？

子供たちはどう思うことでしょう？

そこで、私の工夫をお知らせします。

生ゴミはよく水を切って全紙大の新聞二枚を二つ折りにして大きく包んで捨てます。特に魚のあらなどの場合はポリ袋などに入れ、水と空気を抜いてチラシ

など数枚を重ねてから新聞に包む、こうしますと防虫、防臭にもなりゴミを出す日まで気持ち良くいられます。

生ゴミにはできるだけ紙くずなどを入れ、夏場は毎回出します。

紙など燃えやすい物をまぜて出す方が処理もしやすく、処理場での燃料の節約にもなるそうです。

これから海水浴シーズンを迎え、他市町村から訪れる人も多くなります。町の環境をより一層美しくするためにも誰でもできる小さな工夫をしましょう。

